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Herr Grote kritisiert das Verhalten von Herrn Bauer gegenüber Bürgern während 
der letzten Sitzung des Umweltausschusses.

Frau Münter ergreift das Wort und geht auf die Geschäftsordnung ein. Dieses 
Thema gehört in den nichtöffentlichen Teil (Anfragen und Informationen).

Dr. Anderko macht darauf aufmerksam, dass die Sitzung des Umweltausschusses 
öffentlich war. Er ist nicht der Meinung, dass diese Thematik nichtöffentlich be-
handelt werden sollte. 

Frau Langhans spricht wiederholt die Straße Am Bleicherberg an und erkundigt 
sich, ob es einen neuen Sachstand gibt.

Der Bürgermeister teilt mit, dass noch keine Entscheidung vom Landkreis vor-
liegt. Er hat jedoch zugesichert die Problematik in seiner Amtsperiode regeln zu 
wollen. 
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